



ALERTAN SOBRE FRAUDE EN REDES SOCIALES

Detecta estado venta ilegal de tarjetas Cuidar tu Salud

Gobierno estatal pide a la población a tramitar beneficio a través de los canales oficiales y en las brigadas

BRIAN JIMÉNEZ
El Horizonte

La secretaría de Salud, Alma Rosa Marroquín, alertó que se han identificado personas que mediante redes sociales, venden o regalan tarjetas clonadas del programa gratuito Cuidar tu Salud.

"Hemos identificado personas que quieren regalar o vender tarjetas no oficiales. Para nosotros es muy importante que conozcan las características de este programa, porque esa tarjeta va ligada a un código Qr y folio único, con ella van a poder llegar al hospital y recibir la atención médica gratuita;

si acuden con otra que no es la original, no los vamos a poder atender como se merecen.

"Entendemos que este es un programa totalmente gratuito, nadie les puede cobrar por realizar el trámite, este es sumamente sencillo, de tal manera que con esta estrategia buscamos llegar a más de 1 millón 700,000 personas que no cuentan con acceso a los servicios de salud", puntualizó.

La funcionaria estatal recomendó a la población realizar el trámite de este beneficio mediante la página oficial saludnl.gob.mx/cuidartusalud, además detalló que en este sitio se despliegan los módulos fijos para acudir a realizarlo de forma presencial.



FOTO: ESPECIAL

PARTICIPA EN EVENTO NACIONAL

Ofrece Colosio fortalecer transparencia

Al participar en la Semana Nacional de Transparencia 2022, el alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio, destacó que la mejor herencia que deja un gobierno transparente y abierto, es una comunidad participativa. El edil estuvo junto con su homólogo de San Pedro, Miguel Treviño, en el conversatorio El Estado mexicano en la garantía de los servicios públicos: ¿Qué nos dicen los datos?



FOTO: ESPECIAL

INAUGURAN PARQUE EN ZIRÁNDARO

Brindan mejores plazas en Juárez

Para brindar mejores espacios públicos a los ciudadanos del municipio de Juárez, donde puedan recrearse y realizar ejercicio al aire libre, el alcalde Francisco Treviño Cantú ha impulsado la rehabilitación de plazas en las colonias.

Y como parte de este programa para beneficiar a las familias juarenses, Paco Treviño encabezó el corte de listón a la restauración de una de las plazas en Residencial Zirándaro.

Presenta Arquidiócesis el libro ¿Tiene Futuro la Iglesia Católica?

DEVANY GÁMEZ
El Horizonte

En el Claustro de la Catedral Metropolitana de Monterrey se llevó a cabo la presentación del libro *¿Tiene Futuro la Iglesia Católica?*, escrito por José Francisco Gómez Hinojosa, vicario general de la Arquidiócesis de Monterrey. El autor tiene distintas obras publicadas referentes a la teología y la literatura.

Ayer, Ana Craxilia Ibarra, una teóloga invitada a la presentación del libro, relató lo mucho que hace cuestionarse este libro, pues mencionó que lo que principalmente le cau-



José Francisco Gómez (primero de izq. a der.) presentó su libro *¿Tiene Futuro la Iglesia Católica?*

FOTO: DEVANY GÁMEZ